



# **Plantilla de presentación de la “Comunicación sobre el Progreso”**

**De**



Buenos Aires 9 de Junio de 2005



## Plantilla de presentación de la "Comunicación sobre el Progreso"

<b>Nombre de la Compañía:</b> BASE 365 SRL
<b>Título de la presentación (70 caracteres como límite):</b> Erradicación del Trabajo infantil y Difusión del Pacto Global
<b>Principio(s) del Pacto Global /uso(s) tratados en el ejemplo (seleccionar de la lista i.e. 1,2,3 etc, y/o HIV/SIDA, administración del agua, etc.):</b>  <b>1- Apoyar y respetar la protección de los derechos humanos.</b> <b>2- No ser cómplice de abusos de los derechos humanos.</b> <b>3- Apoye los principios de la libertad de asociación y el derecho a la negociación laboral.</b> <b>4- Eliminar el trabajo forzoso y obligatorio.</b> <b>5- Abolir cualquier forma de trabajo infantil.</b> <b>6- Eliminar la discriminación en materia de empleo y ocupación.</b> <b>7- Apoyar el enfoque preventivo frente a los retos medioambientales.</b> <b>8- Promover mayor responsabilidad medioambiental.</b> <b>9- Alentar el desarrollo y difusión de tecnologías respetuosas del medioambiente.</b>
<b>1. Qué acciones ha realizado su empresa para implementar el Pacto Global dentro de sus negocios? (2500 palabras como límite):</b>  Somos una Empresa PyME y actualmente en la empresa tenemos 20 empleados, el trato de entre el personal y la dirección es personalizado, de esta forma cada inquietud es tratada directamente, dentro del personal el 10% son mujeres, también hay pasantes (3), ya que apostamos a que los jóvenes profesionales se vayan formando en sus carreras, en ésta Empresa la discriminación no tiene lugar ya que hay personas de distintos credos. La empresa busca constantemente brindarles el máximo apoyo posible a su personal para que desarrolle su potencial, capacitándolos constante, y dejando que expresen libremente sus propuestas de mejora. Tenemos una política de mejora continua y por eso hemos conseguido la certificación de la ISO 9000/2001, la cual hemos logrado por la dedicación y apoyo de nuestro personal y con el objetivo de brindar un servicio de máxima calidad, desde lo personal hasta lo profesional. Asimismo, hemos cumplido con los procesos de homologación impulsados por

<p>la Intendencia de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y por la Cámara del sector</p> <p>En cuanto al cuidado del medio Ambiente, somos una empresa que trabajamos en el rubro de Seguridad Electrónica, y nos ocupamos de que nuestros equipos no perjudiquen al medio ambiente, así como también con la utilización tecnología de punta ayudando a nuestros clientes a controlar y evitar alteraciones al medio ambiente.</p> <p>Puntos que nos fijamos este 2005 para trabajar con mayor hincapié:</p> <p>Dar a conocer los principios del Pacto Global, en primer lugar a nuestro personal, para que conozca, respete e implemente estos principios, dándoles la posibilidad de que opinen sobre los principios y que traigan ideas de como ayudar a implementarlos.</p> <p>En segundo lugar nos hemos propuesto difundir los mencionados Principios entre nuestros clientes a través de los newsletter que entregamos los mismos en forma periódica. Próximamente, esta acción se expenderá en nuestra pagina web.</p> <p>Este año trabajamos en el 5º principio del Pacto Global, lo empezamos a trabajar con nuestros proveedores, haciéndoles llegar información del Pacto Global, junto con una carta compromiso la cual nos es devuelta, firmada por ellos como declaración jurada para ayudarnos a abolir el trabajo infantil, en esa carta ellos certifican que no tienen trabajando a ningún niño en sus empresas.</p>
<p><b>2. ¿Cuál fue el resultado de las acciones descriptas? (2500 palabras como limite)</b></p> <p>Aceptación e implementaron de los principios por parte de nuestro personal, como del 5to Principio impulsado entre nuestros proveedores, y los Principios de Medio Ambiente entre nuestros clientes.</p>
<p><b>País (es) donde el cambio interno de la empresa tuvo lugar (global es solo una opción): Argentina</b></p>
<p><b>5 Palabras de búsqueda o palabras claves que describen la presentación/exposición.</b></p> <p>Difusión, trabajo, infantil, abuso, erradicar.</p>
<p><b>Información del contacto representativo de la empresa:</b>  <b>Nombre: Augusto Pereyra</b>  <b>Email: direccion@base365.com</b></p>
<p><b>URL links para la "Comunicación sobre el Progreso", por ej. Reporte anual /reporte RSE, Paginas web, etc.: www.base365.com</b></p>